
É possível ser perfeito?

Será que Deus está sendo justo pedindo de nós perfeição?

Ele sabe que nascemos com uma.natureza pecaminosa e que isso , nós leva constantemente 
a errar…

Para nós seres humanos ham pessoa é perfeita  quando não comete erro nenhum .

Para Deus uma pessoa é perfeita quando se dispõe a andar com ele. Vamos analisar alguns
casos e ver o que esses homens tem em comum.

Noe. Era um homem justo e íntegro ( Gn 6:9).

Mas, ele se embriagou e ficou nú diante de seus filhos.

Mas, mesmo assim isso não o tirou de andar com Deus.

Abraão. Ele é chamado o pai da fé.

Um dia Deus se apresentou a ele e disse- lhe : Eu sou o Deus todo poderoso, anda na
minha presença e se perfeito.

Gn 17:1

Mas, Abraão mentiu dizendo a Farão que Sara era sua irmã….

Mas, mesmo assim continuou a andar na presença de Deus.
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Davi. A bíblia afirma que: Achei a Davi filho de Jessé, varão conforme o meu coração.
Atos 13:22.

Davi, cometeu adultério, homicídio mas, mesmo assim continuo a ser o homem segundo o
coração se Deus.

Como isso???

Encontramos a resposta em Salmos 116:9.

Andarei perante a face do Senhor , na terra dos viventes.

Ele não deixava de andar com Deus.

Vc percebeu que existe uma frase quê é denominador comum na vida de todos os homens
mencionados?

Todos pecaram, erraram mas andar com Deus.

Enoque andou com Deus e Deus o tomou para si…

Note que não fala nada dos erros e nem dos acertos de Enoque só que Ele andou com Deus..

Para Deus Jam pessoa é perfeita ou se torna perfeita quando olha para a cruze semana
ardentemente uma nova vida e pede para Andar com ele.

Pq no momento que pedimos para andar com Deus passamos a ocupar o lugar de Cristo e esse
lugar nos oferece  vida nova, uma vida de vitória sobre o pecado, seu caráter perfeito
sua misericórdia e sua bondade.

Então começa nossa experiência e descobrimos  que existe muitas coisa de que Jesus não
gosta e teremos que abrir mão.

E existe tbm coisas das quais Ele gosta  das quais não gostamos.

E aí o que fazer ?? Desistir dessa caminhada?



Não, entender que o melhor para nós é continuar a andar com ele pq só assim seremos
aperfeiçoados Nele. Amém.
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